

Reizvoll, aber vom Profil eine Herausforderung

MARATHON Schramm 28. seiner Altersklasse

LÜDENSCHIED ■ Der Internationale Marathon Deutsche Weinstraße, ein Lauf für Genießer und Landschaftsliebhaber, lockt auch immer wieder Mitglieder der Turbo-Schnecken Lüdenschied nach Bad Dürkheim. So auch am vergangenen Sonntag, als Jürgen Schramm die 42,195 Kilometer in Angriff nahm.

Die landschaftlich sehr reizvolle Strecke durch die Weinberge ist sowohl für die Halbmarathon- als auch für die Marathonläufer stets ein Erlebnis der besonderen Art. Allerdings: Die Strecke von Bockenheim über Grünstadt nach Bad Dürkheim über Karlstadt und Grünstadt zurück hat es in sich, persönliche Bestzeiten sind hier nicht zu erreichen. Letztlich blie-

ben lediglich sechs Teilnehmer unter der 3-Stunden-Marke.

Schramm kam als 740. der Gesamtwertung ins Ziel, belegte mit 5:17:50 Stunden Platz in seiner Altersklasse M60 Platz 28, womit er sehr zufrieden war. ■ to/Ku



Sehr zufrieden: Jürgen Schramm. ■ Foto: Höschler